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La France importe de plus en plus de vins étrangers. Cela représente un peu moins de 5 millions
d’hectolitres pour les trois dernières campagnes contre 3,4 Mhl pour 2004-2005. Comment se fait-il que
nous importions tant de vins ? Faut-il s’en offusquer ? Certes, il serait préférable de le produire en France
mais constatons cependant que cette hausse des importations n’empêche pas un excédent croissant de
notre commerce extérieur de vins qui s’est amélioré de 3 Mds€ en 10 ans.
Le calcul est simple : 5 Mhl pour 580 M€, soit un prix moyen du litre à 1,15 € ! Effectivement 75 % de ces
importations sont faites au prix moyen de 0,6 € le litre et 12 % au prix de 1,8 €/l. Il n’y a que 4 % de ces
importations à plus de 4 €/l. Ajoutons qu’une partie de ces vins est mise en bouteilles en France et
réexportée ensuite.
On a longtemps pensé que les nouveaux pays producteurs allaient envahir la France. Ce n’est pas le cas.
Près des trois quarts (72 %) de ces importations proviennent d’Espagne si bien qu’au total 90 %
proviennent des pays de l’UE. Les légendes ont la vie dure. Ce n’est pas encore demain que les Français
se passionnerons pour les vins chiliens, australiens ou même chinois ! Loin d’être un danger, la croissance
de la production dans un certain nombre de pays à haut potentiel de consommation comme les États-Unis
ou la Chine sont un élément favorable au développement du marché des vins relativement aux autres
boissons alcoolisées comme la bière ou les alcools forts.
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http://www.franceagrimer.fr/content/download/56429/546327/file/TDB-VIN-presentation conjoncture-C17-18-S39.pdf
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